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A campanha eleitoral começou e os candidatos ao Governo do Distrito Federal já se deparam
com perguntas importantes sobre seus projetos. Para os taguatinguenses, a ocupação do
Centro Administrativo do GDF (Centrad) é uma grande questão. Os três postulantes mais bem
colocados nas pesquisas de intenção de voto têm propostas para o Buritinga. De acordo com o
candidato Paulo Octávio (PSD), "o Centrad tem que ser ocupado. Inicialmente, uma ideia que
vamos apresentar em discussão é centralizar as administrações: administração de Ceilândia,
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Samambaia e Taguatinga no mesmo local. Até porque nos espaços das administrações, os
funcionários estão trabalhando em condições muito precárias. Então uma das ideias é esta. A
outra ideia é centralizar todos os serviços públicos que são prestados nas três cidades –
Samambaia, Taguatinga e Ceilândia – no Centrad. Então nós temos que ocupar o Centrad,
isso tem que ser resolvido". Já Leila do Vôlei (PDT) afirma que é necessário uma análise. "Nós
vamos avaliar, vamos sentar com as pessoas que estão interessadas. Na verdade, os atores
que estão interessados em resolver o Centrad, que é o Ministério Público, a Caixa, as
empreiteiras, e o próprio GDF. Nós entendemos que nós temos que resolver a situação. Está
ali o Centrad e a gente tem que dar, enfim, uma direção para o Centrad. Nós vamos conseguir
resolver essa questão contratual, porque a gente sabe que além de vontade política tem a
questão técnica, mas tem a questão de vontade política que a gente pode buscar orçamento,
pode buscar financiamento para resolver a situação", diz Leila. Para Ibaneis Rocha (MDB),
"acertando a questão dos valores que precisam ser pagos para que o imóvel se incorpore ao
patrimônio do Distrito Federal, nós vamos levar pra lá a grande maioria das secretarias. Nós
temos várias delas que não têm atendimento à população. Então, a ideia é diminuir o custo que
nós temos hoje, que é muito elevado com aluguéis no DF. Nós temos várias secretarias
espalhadas por muitos prédios, a exemplo da Secretaria de Saúde, da administração do
próprio Iges, isso tudo poderia ser acomodado dentro do Centrad. Então nós temos a
expectativa muito forte de adquirir o prédio para dar funcionalidade."  Inaugurados às pressas
no fim do governo de Agnelo, em 2014, os prédios nunca foram ocupados pelo GDF. Em maio
de 2022, o governador Ibaneis Rocha formalizou a anulação do contrato de Parceria
Público-Privada (PPP) com o consórcio. Orçada a obra pelo GDF em R$ 660 milhões, as
construtoras alegam ter gastado nela mais de R$ 1,5 bilhão. Segundo o Ministério Público e o
Tribunal de Contas locais, o Centrad apresenta uma série de irregularidades – o que só se
agravou após a delação premiada do alto escalão da Odebrecht na Lava Jato. O Buritinga,
como o povo apelidou o Centro Administrativo, foi idealizado pelo advogado e jornalista Wílon
Wander Lopes, em editorial publicado no JORNAL SATÉLITE, do qual Wílon é o Diretor-geral.
Em 2014, a sugestão da mudança do GDF para Taguatinga e sua autoria foram destacadas
pelo ex-governador José Roberto Arruda, durante reunião com líderes comunitários. Veja o
vídeo em: https://www.youtube.com/watch?v=mLQGayxB7wc .
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